

# Waspada terhadap Virus Corona. Senantiasa ber Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS)



Gubernur Lampung memeriksa kesiapan Bandar Radin Intan mengantisipasi masuknya virus Corona

Gubernur Lampung, Arinal Djunaidi di dampingi Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes., serta Direktur Utama RSUD Abdul Moeloek, dr. Heri Djoko Subandrio, M.Kes, Senin (27/1/2020) mengunjungi Bandara Raden Intan untuk melihat kesiapan bandara dalam mengantisipasi masuk Virus Novel Corona ke Provinsi Lampung.

Mengantisipasi masuknya Virus Novel Corona tersebut, pihak Bandara telah memasang alat pemindai suhu tubuh (thermal scanner) yang ditempatkan pada kedatangan penumpang.



Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung memeriksa kesiapan Pelabuhan Bakauheni dalam mengantisipasi masuknya virus Corona

Untuk memantau kesiapan jajaran Kesehatan di Wilayah Provinsi Lampung dalam mengantisipasi menyebarnya Novel Coronavirus atau 2019-nCov, Senin (27/1/2020) Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung Dr.dr. Hj. Reihana, M.Kes beserta jajaran mengunjungi Pelabuhan penyebrangan Bakauheni.

Pada kesempatan tersebut Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes mengecek kesiapan petugas kesehatan serta prasarana yang tersedia di lokasi tersebut.

Sebelumnya Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung juga telah mengunjungi Bandara Raden Intan II , RSUD Abdul Moeloek untuk melihat kesiapan serupa sebagai antisipasi merebaknya penyakit yang disebabkan Novel Coronavirus ini. Untuk terhindar Virus Corona cara terbaik dengan mengimplementasikan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas), seperti Cuci Tangan Pake Sabun (CTPS), konsumsi gizi seimbang, rajin olahraga serta cukup istirahat.

Selanjutnya juga menerapkan Etika Batuk, misalnya menggunakan masker, tutup mulut dan hidung ketika batuk, tutup mulut dan hidung dengan tisu, buang tisu ke tempat sampah dan mencuci tangan dengan air mengalir juga sabun.

Siaran Pers (pers release) Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Rabu, 29 Januari 2020 tentang Kesiap Siagaan Dinas Kesehatan Provinsi Lampung dalam

upaya Pencegahan Penyakit Pneumonia dengan Novel Coronavirus (2019-nCov).



Press Release Dinas Kesehatan  
terkait penyebaran virus Corona

---

## **Pelantikan Pengurus Perhimpunan Dokter Spesialis Syaraf Indonesia (PERDOSSI) Cabang Bandar Lampung Periode 2019-2023**

Organisasi Profesi hendaknya lebih memfokuskan perannya pada Learning Organization, dalam hal mengatur Perencanaan, Pengadaan, Pendayagunaan, Pembinaan dan Pengawasan terhadap anggota profesi, hal ini untuk menjamin ketersediaan, mutu, kompetensi SDM Kesehatan yang handal, tangguh dan Profesional.

Hal tersebut disampaikan Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, saat memberikan sambutan pada Acara Pelantikan Pengurus Perhimpunan Dokter Spesialis Syaraf Indonesia (PERDOSSI) Cabang Bandar Lampung Periode 2019-2023, Sabtu (18/1/2020) di Hotel Bukit Randu, Bandarlampung.

Lebih lanjut dikatakannya bahwa tantangan pembangunan saat ini semakin membutuhkan eksistensi Organisasi Profesi berbasis kompetensi. Untuk itu Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes mengajak PERDOSSI dapat memberikan pelayanan yang mengedepankan kepentingan masyarakat khususnya dalam mengedukasi penyakit kegawatdaruratan neurologi.

“Sebagai penanggungjawab Pembangunan Bidang Kesehatan di Provinsi Lampung, Saya ucapkan selamat kepada Pengurus yang baru dilantik, harapannya Kepengurusan PERDOSSI Cabang Bandar Lampung Periode 2019-2024 dapat bekerjasama, berkoordinasi, serta bersinergi dengan pemangku kebijakan di setiap level administrasi, dalam rangka menurunkan kematian terutama akibat penyakit Neurologi” ungkap Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes menutup sambutannya.